
Lafaiete terá cerca de R$ 2 milhões para
hospitais, com emendas parlamentares de
Glaycon Franco

O médico  e  deputado  estadual  Glaycon  Franco  não  tem medido  esforços  junto  à  Assembleia
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) para que Conselheiro Lafaiete e região continuem na rota do
desenvolvimento e ofereçam, cada vez mais, um atendimento de qualidade à sua população.

Glaycon tem envidado esforços para que os leitos de UTI que foram criados para o combate à Covid-
19 sejam mantidos nos hospitais e readequados para os atendimentos mais diversos à população, em
vez de serem simplesmente desativados.  São 10 leitos em Lafaiete,  10 em Congonhas,  10 em
Barbacena e 10 em São João del-Rei, o que supriria a deficiência técnica de leitos de UTI em toda a
região.

Na área da Saúde, Glaycon Franco é um dos deputados que mais se destacam na destinação de
emendas parlamentares aos municípios mineiros, especialmente nas regiões do Alto Paraopeba, Vale
do Piranga e Vertentes, todos na macrorregião de saúde Centro-Sul.

“Estamos destinando mais verbas, que chegaram nesta semana para os hospitais Queluz e São
Camilo e que somadas às que já vieram, neste ano, para o Hospital São José, atingem o montante de
R$  1.383.474,00  para  investimentos  e  custeio  de  procedimentos  ofertados  à  população  pelas
instituições de saúde”, afirmou Glaycon Franco.

Distribuição dos recursos

Os recursos foram distribuídos, entre os hospitais, da seguinte forma: R$500.000,00 para o Hospital
Queluz (Resolução SES 7682/2021),  R$570.445,08 para o Hospital  São Camilo (Resolução SES
7586/2021) e R$313.028,92 (Resolução SES 7560/2021), totalizando R$

1.383.474,00 (hum milhão, trezentos e oitenta e três mil e quatrocentos e setenta e quatro reais).
Esses valores já se encontram depositados nas contas em Conselheiro Lafaiete para as entidades.

O  deputado  ainda  indicou,  para  pagamento  neste  ano  de  2021,  a  quantia  de  R$154.185,00
(Resolução SES 7586/2021) para o Hospital São Camilo e R$437.571,00 (Resolução SES 7559/2021)
para o Hospital São José. O total pago com o total indicado somam a quantia de R$1.975.230,00.

“Uma dessas emendas é  de extrema importância,  uma vez que será destinada à aquisição de
equipamentos para sala de cirurgia do Hospital São Camilo, que está retornando às suas instalações
e necessita de infraestrutura. Com a pandemia, muitos procedimentos tiveram suas datas alteradas,
outros foram cancelados, para que a atenção voltasse primordialmente para o combate à Covid-19.
Neste  momento,  em  que  o  país  avança  na  imunização,  a  flexibilização  do  programa  Minas



Consciente já permite a realização de cirurgias eletivas e a fila é grande. Então, será um grande
ganho para Conselheiro Lafaiete e região”, comentou o deputado.

Esclarecemos que os recursos chegam aos hospitais com finalidades específicas, como aquisição de
equipamentos e outros insumos. Incentivamos as pessoas que contribuem financeiramente, por meio
de campanhas diversas, para a manutenção dos hospitais que continuem contribuindo, pois não
podemos,  principalmente  neste  momento,  dispensar  a  ajuda  das  pessoas  que  voluntariamente
diminuem as dificuldades enfrentadas pelo sistema de saúde.

“Sempre envio recursos para nossos hospitais. A saúde, em primeiro lugar.”, afirma o deputado.

https://foconanoticia.com.br/noticia/6383/lafaiete-tera-cerca-de-r-2-milhoes-para-hospitais-com-emendas-parlamentares-de-glaycon-franco em
03/07/2024 13:30


